

Sheinbaum dará atención médica casa por casa a los adultos mayores

El Ciudadano · 21 de julio de 2024

La virtual presidenta electa y el Ejecutivo federal, López Obrador, cerraron la sexta gira por los estados del país para supervisar programas y obras prioritarias



La virtual presidenta electa de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, informó desde Querétaro que su gobierno implementará el programa **“Hoy por ustedes, mañana por nosotros”**, el cual brindará atención médica domiciliaria a los adultos mayores.

Te compartimos: Sheinbaum promete a mujeres ir contra «toda forma de machismo» en México

Detalló que el principal propósito del mencionado proyecto será **llevar a médicos y enfermeras casa por casa**, para atender a las personas de la tercera edad.

“Es algo que he venido platicando en estas giras con el presidente. Tenía yo la idea desde hace tiempo, pero también es del presidente. Es un programa especial, para todas las adultas y adultos mayores”

Claudia Sheinbaum Pardo

Virtual presidenta electa de México



Sheinbaum expresó que los **adultos mayores podrán hablar de manera directa con el personal médico**, quienes les podrán hacer exámenes hasta incluso les llevarán «los medicamentos gratuitos hasta su hogar».

Por otra parte, el **Ejecutivo federal, quien encabezó el cierre de la sexta gira por estados del país**, refrendó el compromiso de seguir elevando a rango constitucional los Programas para el Bienestar con el objetivo de consolidar la justicia social y atender las causas de la violencia en el país.

“Por eso se van a seguir elevando a rango constitucional todos los programas, que se van a convertir en derechos sociales, para que esté quien esté en el gobierno, si está en la Constitución ya se convierte en un derecho, ya eso va a quedar establecido para nosotros y para las futuras generaciones”

Andrés Manuel López Obrador

Presidente de México

Foto: Presidencia de México

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

